
 

 

Sobre los ¿perros? 

 

Por Marcos Schiavi* 

  

Hay en casa cuatro perros. Solían ser seis o siete pero, centralmente cuatro perros que, con 

frecuencia sostenida aunque variable, se dan una vuelta por casa. Comparten momentos, 

algún juego y ligan algo para comer cuando nos cruzamos.  

No son míos propiamente, es decir, no son perros “de mi casa”, pero verlos cada vez que 

llego o llegan me genera una empatía y una alegría inmediata; no sé bien de dónde o de 

qué. Será que ellos son mi secreta esperanza de que la incertidumbre nunca le ganará a la 

alegría. Será que a mi convicción le cuesta más mover la cola que estos cuatro sabandijas, 

perros metáfora/ perros llenos de nada que no saben si mañana encontraran algo en el plato 

o deberán seguir rebuscándoselas en el barrio lo que dure la malaria. 

 

 

* Nació en Lincoln en 1982, pueblo agropecuario del noroeste de la provincia de Buenos 

Aires. En el año 2000, vino a La Plata a iniciar sus estudios de Lic. en Trabajo Social en la 

FTS-UNLP, carrera que ejerce, junto a la docencia universitaria, desde hace algunos años. 

Como profesional siempre estuvo en contacto con problemáticas rurales. Trabajó en la 

Obra Social de Personal Rural, en el Registro Nacional de Trabajadores y Empleadores 

Agrarios (RENATEA) y participa en equipos de investigación sobre la temática rural.  

 


